

Correction, qui est aussi notre trace écrite (cours), à recopier dans le cahier :

Cancùn station balnéaire de l'est du Mexique, est une destination mondialisée. En effet elle accueille de très nombreux touristes étrangers, dont 54% viennent des Etats-Unis, et près de 20% du Canada. Le tourisme dans cette région génère des effets économiques et sociaux importants. Le tourisme à Cancùn permet de créer de la richesse, avec les milliards de dollars dépensés par les touristes chaque année, et qui permettent de générer 5% du PIB du Mexique. Si le secteur du tourisme crée des emplois pour les mexicains, ces emplois sont mal payés et les mexicains qui travaillent dans le tourisme vivent dans la pauvreté. Cependant les mexicains profitent des infrastructures qui ont été développées pour le tourisme, comme par exemple les hôpitaux (qui servent à soigner les touristes mais aussi les mexicains), et on peut observer une petite amélioration des conditions de vie des mexicains dans cette région touristique.